

FABIOLA :

He andado tras

Carlos Godoy ( exiliado retornado al país del 84) tenía 23 años es hijo del preso p. Sergio Godoy Fristis, y de Berta Echegoyen, a quien hace solo un mes se le autorizó el ingreso al país, El había salido acompañado de sus padres en calidad de asilado en diciembre de 1973. se encontraba en una reunion de caracter politico con un grupo de jóvenes, son socialistas, estaban en casa en Quinteros. No había absolutamente ningun material subversivo. ( ni siquiera tuvieron tiempo para ponerlo para las foto.

El miercoles 20 llegó hasta la casa donde se encontraban un fuerte contingente de carabineros y personal de civil, con metralleta. Los detuvieron y condujeron a comisaria quinteros, donde los tuvieron hasta la noche . Allí fueron trasladado a comisaría de Viña Mar, sufriendo amenazas continuas por parte de los civiles. Les decían que los iban a fusilar. " esto es una guerra. Nosotros estaremos hasta el 89. Despues ustedes haran lo mismo con nosotros ". Estaban vendados y marrados despues fueron trasladados nuevamente a la tenencia Quinteros y separados en dos grupos. 6, en tre los que es se encontraba Carlos, fueron sometidos a torturas y golpes, picanas electricas genitales, boca oreja etc. Interrogatorios a golpes este grupo , en forma individual sufrio este trato algunos fueron colgados desde el techo desnudos y golpeados. Ahí sintieron alaridos de Carlos y aproximadamente a 23,45 horas un alarido profundo y desgarrador y despues el más absoluto silencio.

Se produjo una gran conmoción entre polivias y civiles. Sin mediar palabra soltaron a los que tenian colgados y los llevaron a sus celdas y cambió absolutamente el trato ellos preguntaron por su amigo Carlos y se les respondió que había sido traslado al hospital al otro día fueron trasladados a la Carcel donde se enteraron de la muerte